

Aujourd'hui 27 novembre 2023, nous refusons de siéger au Conseil d'établissement du Lycée français de Madrid.

Cela fait plusieurs mois que nous alertons les autorités responsables du Lycée français de Madrid (direction, ambassade et AEFÉ) sur tous les sujets qui nous inquiètent les uns et les autres. Beaucoup sont prévus à l'ordre du jour de ce C.E. : le budget de l'établissement et le financement des projets immobiliers, l'évolution des frais de scolarité et de cantine, les postes de professeurs détachés et les rémunérations des personnels.

Sur tout cela, aucune réponse satisfaisante ne nous est apportée, quand ce n'est pas aucune réponse du tout ! En amont de ce C.E., nous venons d'apprendre une hausse de la PRR et des suppressions de postes de professeurs détachés. Le préavis de grève déposé le 10 novembre (pour demain 28 novembre) n'a reçu aucune réponse, et cette grève s'annonce très suivie. Ce n'est d'ailleurs que sous cette menace que la direction a consenti à un accord avec le Comité de empresa vendredi dernier, pour les personnels de droit local.

Et l'AEFE ose nous demander notre avis lors de ce C.E., pour entériner ensuite toutes ces décisions néfastes pour la communauté scolaire du LFM !

Tous ensemble, représentants des parents d'élèves, professeurs, personnels non-enseignants, à l'unanimité, nous exprimons ainsi notre colère et exigeons que l'AEFE revoie ses propositions.

**Les représentants élus des parents d'élèves et des personnels  
du Lycée français de Madrid**